



Misterio resuelto: ¿Creel viajó junto a 'Alito' Moreno a Europa? Te contamos



Alejandro Moreno rompió el silencio sobre Santiago Creel y su viaje a Europa. Créditos: Cuartoscuro

MÉXICO (REDACCIÓN).- Alejandro “Alito” Moreno emprendió un viaje a Suiza para denunciar la supuesta persecución del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Organización de Estados Americanos (OEA), sin embargo, en redes sociales acusaron que también lo acompañó el diputado del PAN, Santiago Creel, pero ¿esto es verdad?

Desde el pasado martes, el líder nacional del PRI arribó a Ginebra junto con su esposa Christell Castañón, el exgobernador de Oaxaca, José Murat y el coordinador de asesores de la bancada priista en San Lázaro, Vladimir de la Torre, a tan sólo unas horas de que las autoridades catearon una de sus propiedades en Campeche.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/7/6/misterio-resuelto-creel-viajo-junto-alito-moreno-europa-te-contamos-722721.html>